



# La Universidad invertirá 2 millones en infraestructuras de investigación

Quiere sustituir las instalaciones obsoletas para ser más potentes ■ Forma parte del Plan de Apoyo a la Excelencia que incluye 2,7 millones para la promoción de la plantilla

R.D.L. | SALAMANCA

El Consejo de Gobierno de la Universidad de Salamanca aprobó ayer la puesta en marcha del Plan de Apoyo, Impulso y Desarrollo de la Excelencia Internacional (PAIDEI), dotado con 15,38 millones de euros procedentes del remanente positivo de la cuenta general de 2013, tal y como explicó el rector antes de verano, cuando anunció la creación de este plan con el que pretende paliar los efectos negativos de la "insuficiente" financiación pública de las universidades, según recordó de nuevo ayer Daniel Hernández Ruipérez.

Como exige la ley, la mitad del dinero se dedicará al saneamiento financiero de la institución, 7,1 millones de euros, principalmente para completar la viabilidad del Parque Científico.

El resto se destinará a seis programas que tendrán como objetivo la mejora de las infraestructuras universitarias, el apoyo a la docencia, el impulso de la investigación y la promoción de la plantilla.

En concreto, la Universidad invertirá 2,05 millones en la sustitución y mejora de las infraestructuras de investigación obsoletas con el fin de ser más potentes a nivel científico. Este programa también incluye acciones de ahorro energético y conservación del patrimonio.

Otra partida importante es la dedicada a políticas de renovación de la plantilla y promoción del profesorado, con 2,7 millones. Pese a las limitaciones legales actuales, la Universidad quiere buscar los mecanismos para dotar plazas de ayudante doctor (10 al año). También fomentará los contratos posdoctorales y la captación de profesores visitantes de excelencia con otro programa dotado con 1,98 millones que incluye la catalogación de los fondos de Humanidades y apoyo a la Cátedra del Español.

El PAIDEI se completa con 75.000 euros para la actualización y mejoras de los sistemas de comunicación y de seguridad informática y 70.000 euros para impulsar el campus virtual y crear un programa de apoyo a becas de excelencia e internacionalización, así como 100.000 euros para desarrollar la política de promoción y marketing.

La idea es que el programa se pueda poner en marcha este mismo año, aunque aún está pendiente de la aprobación de un trámite por el Consejo Social, según explicó el rector que reclamó un contrato-programa que garantice una financiación estable para las universidades públicas.



Daniel Hernández Ruipérez entrando en el Consejo de Gobierno de la Universidad. | BARROSO

## OTROS TEMAS

### Sin noticias del VIII Centenario

Hace una semana que la Universidad de Salamanca constituyó la comisión asesora del VIII Centenario y el rector Daniel Hernández Ruipérez denunció la falta de impulso por parte del Gobierno. Ayer, Ruipérez aseguró que en estos días no se ha producido ninguna novedad al respecto, aunque el propio delegado del Gobierno en Castilla y León, Ramiro Ruiz Medrano, aseguró el pasado viernes que trasladaría la inquietud del rector al Gobierno.

### Cambios en el modelo de plantilla

Entre los puntos del orden del día del Consejo de Gobierno de la Universidad celebrado ayer estaba la modificación del modelo de plantilla. A partir de ahora, la docencia de los profesores que alcancen el nivel de excelente en las evaluaciones contará un 10% más que la del resto. De esta forma, el equipo rectoral quiere premiar a los profesores cuya docencia consiga la mejor evaluación posible.

### Nueva directora académica del SPIO

El rector Daniel Hernández Ruipérez informó ayer del nombramiento de la profesora María Dolores Merchán Moreno como directora académica del Servicio de Promoción, Información y Orientación (SPIO) de la Universidad de Salamanca. Desde la reorganización del servicio este año, el vicerrector de Promoción y Coordinación, José Ángel Domínguez, se había hecho cargo del SPIO.

## Aprobada la implantación de un nuevo título de grado en Estudios Asiáticos y dos másteres

Su puesta en marcha está prevista para el próximo curso

R.D.L. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca podría incrementar su oferta de titulaciones el próximo curso 2015-2016 con un nuevo título de grado en Estudios Asiáticos, una carrera única en Castilla y León que formará parte de los títulos de la Facultad de Filología.

El Consejo de Gobierno de la Universidad dio ayer su visto bueno a la implantación del nuevo título oficial pero su puesta en marcha dependerá de la aprobación definitiva por la Agencia para la Calidad del Sistema Universitario de Castilla y León y la

Dirección General de Universidades de la Región.

El grado en Estudios Asiáticos se impartirá con tres especialidades en chino, coreano y japonés. Solo cuentan con una titulación de este tipo la Universidad Autónoma de Madrid, la Autónoma de Barcelona y las universidades de Sevilla y Málaga, que se reparten las especialidades, algo que en un principio iba a suceder en Castilla y León a propuesta de la Consejería de Educación, sin embargo, finalmente el resto de universidades renunció al proyecto que ha im-

pulsado la Universidad de Salamanca en solitario.

La institución académica también ha incluido en la aprobación de titulaciones oficiales dos másteres, uno de Relaciones Laborales y otro de Psicogerontología.

Por otra parte, el Consejo de Gobierno de la Universidad de Salamanca también acordó ayer modificar el reglamento del tribunal de compensación, de forma que se unifica su funcionamiento, garantizando los derechos de todos los estudiantes.